
NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

1 マルガリタ幼稚園 マルガリタ幼稚園の北側駐輪場の端の歩道付近 歩道部分の水たまり対策 雨天時、大きな水たまりができ、ガードレール内の歩道が通れなくなり、小
さい子どもたちが車道を歩かなければならなくなり、危険である。

【道路管理課】現地確認を行い，水たまり解消補修工事を行います。

2 マルガリタ幼稚園 高速第５児童遊園と高速第６児童遊園の間の車
道

飛び出し注意喚起表示設置
（対子ども・車）

高架下の車道を子どもたちが渡る際、車や自転車の往来を確認していない様
子をよく見かける。車・自転車がよく通るため、非常に危険である。

・対車（車道部分）：
【道路管理課】当該道路への路面標示については，当該箇所東側へ路面標
示１箇所（とびだし注意）の設置をいたします。また，周辺道路の路側帯
の再溶着を行い，安全対策に努めます。
・対子ども（遊園内）：
【緑と公園課】公園入口に「とまれ（飛び出し注意）」という内容の看板
を設置いたします。

3 調布白菊幼稚園 調布市立入間公園（調布市東部地域） 公園の整備・複合遊具等の
設置

公園内は、常に雑草が生え茂っており鬱蒼とした雰囲気。なぜか一角に立入
禁止の規制線が張られており、危険そうで子どもを遊ばせにくい。遊具もす
べり台しかなく、周辺には公園が少ない。その為、複合遊具等の充実と安全
に遊べるようこまめな環境整備をお願いしたい。現在複合遊具のある公園
は、東部6ヶ所、西部15ヶ所、南部20ヶ所、北部14ヶ所と圧倒的に東部の遊
び場が少ない。体を動かせる大型遊具もほぼなく、市内の子どもの運動能力
にも差が出てしまうと思うので、東部地域に大型の複合遊具を設置してほし
い。また、ボール遊びが出来る公園も増やしていただきたい。

【緑と公園課】遊具設置については近隣公園，また遊具の安全領域等を考
慮し設置に向けて検討して参ります。

4 調布白菊幼稚園 ➀OK調布店から調布市立第一小学校南門前の通
りに接する旧甲州街道を西側から東側へ一方通
行、また、英会話NOVAから第一小学校前までの
道を南側から北側へ一方通行（赤い矢印で記
入）。さらに緑色の四角で囲った場所に、点滅
信号を設置希望。➁青い丸で示した場所へ、注
意喚起看板(スピード落とせ、通学路等)を設置
希望。

➀道路の安全対策（一方通
行化・点滅信号の設定な
ど）➁注意喚起の看板の追
加

道路は道幅が狭いが対面通行のため、車がすれ違う際にギリギリで、路側帯
に入って通行している場合もある。第一小学校の通学路でもあり、OKストア
の買い物客には小さい子供連れや高齢者も多い。しかし、旧甲州街道と甲州
街道の抜け道となっているため、車の交通量が多く、交通事故も起きてい
る。危険なため、一方通行にしていただきたい。難しければ、横断歩道に点
滅信号機の設置や注意喚起の看板を増やす等、何らかの対策を講じて頂きた
い。

①【警察】一方通行化は住民の合意形成が必要です。赤色点滅信号に関し
ては今後新設の予定がありません。
②【道路管理課】第一小学校南側道路への安全対策として，注意喚起看板
（スピード落とせ，交差点事故多発注意，子ども飛び出し注意）を３箇所
設置いたしました。
なお，旧甲州街道との交差点部については，すでに注意喚起看板を設置し
ております。

5 駿河台大学第一幼稚園 国領3丁目10−37・第5保育園前T字路 道路路面標示塗装 保育園、市立図書館、中学校が目の前にあるT字路で、道幅が狭く、見通し
も悪く、とても危険な場所ですが「止まれ」が消えてしまっているので、再
塗装してほしい。

【警察】「止まれ」の路面標示の再塗装を依頼しました。

6 駿河台大学第一幼稚園 ①国領町3丁目公園の丸い石 出入口の入り口の固定 公園の出入り口に丸い石があり、この中の1つの石の固定が取れてしまって
いるのか、グラグラ動いている。
小さい子の多い公園で、この石にのったりする子がいるが、グラグラしてい
るためとても危険なので固定してほしい。

【緑と公園課】元々，取り外し可能な車止めであるため，設備の性質上，
完全に固着させることは難しいです。

7 晃華学園マリアの園幼稚園 調布市深大寺南町５丁目　絵堂橋（中央自動車
道上）

歩道整備（ガードレールの
設置・カラー塗装など）

絵堂橋は当学園に近く利用が多いが、橋の道幅が狭く、車同士がすれ違う際
には白線を歩道側に超えてすれ違っており、歩行者がそれを避けて歩いてい
る状態で非常に危険である。道幅的に可能であればガードレール設置の検討
をお願いしたい。もしくは橋上の白線が薄くなっているので、歩道スペース
が目立つようなカラー舗装の実施をお願いしたい。

【道路管理課】当該箇所は道路幅員が狭く，ガードレールの設置はできま
せん。そのため，外側線の再溶着を行い，安全対策に努めます。

8 晃華学園マリアの園幼稚園 東京都調布市深大寺南町3丁目17
原山通り、調布城山保育園前交差点

①ハンプ（凸部）の設置
②横断歩行者優先標識の設
置

看板の設置、グリーンベルトの注意喚起、交差点のカラー塗装等により歩行
者の安全対策が施されているが、現状、原山通りを速度超過で通行する車両
が多く、横断歩道に歩行者がいても、停止しない車両も多い。その為、当該
交差点部手前の南北の2か所の道路上に凸部（ハンプ）を設置し、車両の速
度抑制対策をお願いしたい。併せて、横断歩行者優先標識の追加設置をお願
いしたい。

①【道路管理課】当該箇所へのハンプの設置については，路線バスが運行
していること，また，ハンプを設置したことによる振動や騒音の苦情等が
想定されることから設置は困難な状況です。
②【警察】横断歩道標識については設置済みです。取締りに関しては，交
通執行係に引継ぎ，通常勤務を通じて対応するとの回答を得ています。

9 仙川かおる幼稚園 弁天橋（緑ヶ丘一丁目） ガードレールの設置 橋には歩道がなく、橋の前後は歩道が狭いため、特に子連れで歩く際に危
険。また、特に下り坂（いなげや方面）から進入してくる車両の速度が出て
いたり自転車が並走していたりして歩行者が危険な思いをしている。
車道と歩道の境界をはっきりさせるためにもガードレールを設置してほし
い。

【道路管理課】当該箇所は道路幅員が狭く，車いす等の通行に支障をきた
すため，ガードレールの設置はできません。そのため，歩行者通行帯への
グリーンベルト溶着を行い，安全対策に努めます。

令和６年度　環境整備要望書（調布市私立幼稚園ＰＴＡ連合会）



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

10 仙川かおる幼稚園 若葉町二丁目南交差点
(ドミノピザから松原通り方面へ向かう一方通
行の道路)

スクールゾーンの時間帯
(7:30～9:00)車両進入禁止
の徹底（バリケード看板の
設置など）

7:30～9:00は歩行者専用の時間帯にもかかわらず、車両が進入してくる。登
校登園時間帯のため非常に危険。
以前はバリケード看板が出ていたようが最近は出ていないので、以前のよう
に看板を出すなどして車両が入らないようにしてほしい。

【保育課（学務課確認）】調布市シルバー人材センターの職員が，若葉小
学校児童の登校時間帯にバリケード看板の設置等の見守りを実施していま
す。

11 つつじがおか幼稚園 西つつじヶ丘4丁目22（調和小学校の校庭側の
門）〜西つつじヶ丘４丁目23付近の交差点

横断歩道の設置 近くの横断歩道を使うには迂回しなければならず、バス通りで自転車も多く
行き交う道にも関わらず、飛び出す歩行者や自転車が多いため危険である。
　また、野川沿いの近くのバス停留所・神代団地から調和小学校方面へ渡る
横断歩道もないため危険である。

【警察】サイクリングロード同士を歩行者用の横断歩道で接続することは
難しいです。

12 つつじがおか幼稚園 つつじが丘３～４丁目京王線高架下（つつじが
丘～柴崎間）ならびにその周辺ト字路

高架下ならびにその周辺ト
字路の安全通行対策
①京王電鉄/都が実施して
いる連続立体交差事業計画
へ改善を組み込むよう強い
働きかけ
②制限速度表示
③高架下内徐行
④両ト字路へのカーブミ
ラーの設置
⑤朝の通勤時間帯の交通整
理員の配置

この高架下は車がすれ違えないほど道幅が非常に狭く、白線の内側を通行していても
スピード出した車が至近距離を通過するためひとつ間違えると接触の恐れがある。北
側は甲州街道へ、南側は品川通りにつながるボトルネックに当たるこの場所は、道幅
に比べて交通量が多く、朝の通勤時間帯はつつじが丘駅の踏切待ちを回避するために
線路の両側からこの高架下につながる両ト字路を通行する車や自転車がスピードを出
している。
　当該高架下周辺には幼稚園・保育園が密集し（つつじがおか、たちばな、白菊、市
立金子、リトルキッズ、太陽の子等）、相当数の園児（送迎バス含む）・保護者が高
架下ならびにト字路を毎朝通行している。交通弱者たる幼児が毎朝危険な地点を通行
せざるを得ない現実は非常に重いものと考える。
この高架ならびに周辺ト字路は多くの市民がその利便性のために利用している無いと
困るものであるが、車両の運転者、歩行者側の交通規範だけに安全が委ねられている
状況が長い年月続いている。いつ何時重大事故が発生してもおかしくない状況が放置
されているとも言える。
　当園はかねてより再三にわたり同地点の交通事情の改善について要望を出し続けて
おり、市もこの件に関して認識しているにも関わらずいまだ何らのアクションが見ら
れないのは大変遺憾である。
幼い子どもをもつ保護者の立場としては現状をもって『行政の不作為』とまでは考え
たくないが、『納税者からの要望・要請』が軽んじられている印象を抱く。
市より具体的要望内容を求められたので、改めて二点要望したい。
① 長期的には京王電鉄/都が実施している連続立体交差事業計画にこの危険な高架下
の道路事情の改善も盛り込むよう行政として強く働きかけて、全通行者が安全に利用
できるよう環境整備を願いたい。
② 上記①について抜本的解決が図られるまで時間がかかる事が予想されるため現状
の措置として、制限速度表示、高架下内徐行、両ト字路のカーブミラーの設置、朝の
通勤時間帯に例えば警察やシルバーセンターの人材を交通整理の人員として配置し、
安全性の向上・確保を図ってもらいたい。
　最後に一面の田園地帯が広がっていた高架が設置された当時から変わりばえのな
い、言わば地域の負の遺産をそのまま放置する事は看過しがたい。市には健全な都市
計画・環境整備の実行を強く求めたい。

①【東部地区交通環境改善担当】御要望いただきました京王線高架下(清水
架道橋)付近には，調布都市計画道路３・４・９号入間蛇久保線，計画幅員
16ｍの都市計画道路が計画されており，平成23年度までに，京王線高架下
部を除いた甲州街道から品川通りまでの区間の整備を実施しました。
　しかしながら，京王線高架下部の整備については，京王線の橋台や橋脚
など鉄道施設の移設が必要なことや営業線直下の工事となることから，短
期間で抜本的な対策を実施することが困難な状況です。
　なお，令和２年度から，つつじヶ丘駅～柴崎駅間の抜本的な踏切対策に
向けて調査・検討を実施しており，当該箇所についても交通環境の改善に
向け検討を行っております。
　御利用の皆様には，御不便，御迷惑をおかけしますが，引き続き，京王
線高架下部の安全性向上を図るため，検討を進めて参りますので，御理解
いただきますようお願い申し上げます。
②・③【警察】法定で安全運転義務が定まっているので標識設置の必要性
はないものと考えます。
④【道路管理課】カーブミラーの新設でございますが，北側ト字路につい
ては，既にカーブミラーが設置されています。また，南側ト字路について
は，「一時停止」，「徐行」を遵守することで安全に通行できるため，新
たなカーブミラーの設置は困難となります。
⑤【警察】通常勤務を通じて対応します。

13 桐朋幼稚園 神代書店(セブンイレブン)からわかば町クリ
ニック沿いの道路

ガードレール設置 道路幅が狭い上に、すぐ真横を車が走りぶつかりそうで常に危険と隣り合わ
せの状況である。そこで、部分的にでもガードレールを設置することで園児
含む歩行者の安全が少しでも確保されればと思う。

【北多摩南部建設事務所】一般都道114号線の当該区間は歩道が狭く、ガー
ドレールを設置すると、歩行者の通行に支障となるため設置は困難です。

14 桐朋幼稚園 仙川町1-12-43 看板仕様変更希望 園児の通園路になっているが、自転車が速度を出して通行しているため事故
の危険性がある。以前に設置していただいた看板にシールが貼られていた
り、あまり目立たないのか、以前と状況が変わらない為、色、大きさ等をよ
り目立つ仕様にしてほしい。

【道路管理課】現在，当該仕様の看板以外の作成は行っていないため，新
たな看板の設置は困難となります。そのため，既設看板に貼られている
シールを撤去し，汚れを落とすことで引続き安全対策に努めます。

15 調布若竹幼稚園 下石原第一仲よし広場（通称「ターザン公園」
東京都調布市下石原2丁目５４）

遊具昇降口のゴムチップ塗
装

雨が降ると複合遊具のすべり台降り口やアスレチックの登り口に水たまりが
できてしまう。小学生なら難なく遊ぶが、小さい子どもは水たまりを踏んで
しまう。ブランコの足元はゴムチップが敷いてあり、水たまりができないよ
うになっているので、複合遊具の方にも敷いてほしい。未就学児が大変喜ぶ
公園なので整備してもらえると多くの保護者が助かる。

【緑と公園課】複合遊具のゴムチップマット設置に向けて検討して参りま
す。

16 調布若竹幼稚園 ぬの多公園（東京都調布市染地2丁目３２－５
４）

グラウンドの硬い石の除去 大きい石やコンクリートが地面から露出している箇所が多い。小さい子が
滑ったり、つまずいてしまう。近隣の幼稚園児や保育園児が保育中によく遊
びに来る公園なので、思いきり鬼ごっこやかけっこができるように平らにし
てほしい。

【緑と公園課】現地を確認し，対応について検討して参ります。

17 調布多摩川幼稚園 調布市立図書館染地分館(染地3-3-1)の駐輪場 駐輪場段差解消 地域の小学生や住民など自転車を利用する際に段差があって使いづらいとの
声が多い

【図書館】御不便おかけし申し訳ございません。
誠に恐れ入りますが，現在段差解消等の予定はございませんので，今後の
検討課題とさせていただきます。
共同利用している地域福祉センターの所管部署にも情報提供いたします。



NO 幼稚園名 要望箇所 要望内容 状況　及び　具体的な理由（要旨） 回答

18 調布多摩川幼稚園 調布市染地３丁目　羽毛下橋交差点 注意喚起看板設置（自転車
飛び出し注意！）など

羽毛下通りを東から西に向かう車から交差点向こう側に続く細い道が見えに
くく、自転車の通行を予測できないため、事故になりそうな場面があったの
で自動車から見える場所に注意喚起してほしい

【道路管理課】当該箇所の交差点の安全対策についてでございますが，
「自転車事故多発注意」の注意喚起看板を1箇所設置し，安全対策を図りま
した。

19 染地幼稚園 染地3丁目
ほねほね公園

シーソーの修理又は撤去 シーソーの支点の緩み(劣化)により、左右へのズレが生じており大変危険で
す。
近くの公園にシーソーがない為、可能でしたら新しいものへ交換をお願いい
たします。
もし交換が難しい場合は、撤去をお願いいたします。

【緑と公園課】多摩川住宅管理の公園であるため，管理事務所
（042-483-1037）へ情報提供いたしました。

20 染地幼稚園 多摩川住宅中央通り
コープ向かい側の道路

早急な道路補修繕工事 街路樹の根っこにより歩道のコンクリートが押し上げられ、ガタガタになっ
ています。
前回の要望書提出により舗修工事をしていただける旨はご返答いただけまし
たが、昨年より状況が悪化しており大変危険です。
迅速な対応をしていただけますと幸いです。

【道路管理課】当該道路については，現地確認を行い，根上がりによる段
差を解消する歩道部の舗装補修を予定しております。

21 保恵学園幼稚園 調布市富士見町３丁目3-45
白井米店付近

・カーブミラーの設置
・注意喚起看板設置

高速高架下側(２丁目側)から北側(３丁目方面)に横断または右左折する際、
高速道路の橋脚等があり西側から来る車が見えづらい状況。西側からくる車
両を確認するカーブミラーもない。
また、スピードを出す車が多いため出して通過する車もいて危険な状況。
公園周辺で子供がよく横断する箇所であるので、西側からくる車両が見える
ようにカーブミラーの改善や、スピード注意などの注意喚起をしてほしい。

【道路管理課】富士見町３丁目３番地45先へのカーブミラー鏡面の追加設
置についてでございますが，カーブミラーは，原則自動車運転手が自動車
を確認するための補助施設であること，また，当該箇所は，「一時停
止」・「徐行」を行うことで西側からの自動車を確認することから，当該
箇所への鏡面の追加設置は困難となります。そのため，当該箇所西側へ路
面標示「とびだし注意」を10月に設置し，安全対策を図りました。

22 保恵学園幼稚園 高速第５・第６児童遊園 ①公園内トイレの清掃・整
備
②公園内ハトの糞対策

公園内のトイレが和式で古く、ゴミも散乱しているので子供たちが使いたが
らない状況。清潔感のある利用しやすいトイレに改善してほしい。
また、高速道路高架に鳩避けネットはしてあるが、ハトが住みついており糞
が落ちてきて不衛生な状況なので糞害対策を強化してほしい。

①【緑と公園課】トイレについては令和７年度に工事を計画しておりま
す。便器は洋式を予定しております。
②【環境政策課】令和６年12月19日に現地を確認し，鳩は高速第５児童遊
園内の高速道路柱の上部に多くいること，柱周辺には多くのフンが落ちて
いることを確認しました。該当の柱は市所有ではなく，ネクスコ中日本の
所有であるため，同日ネクスコ中日本にハト除け対策（剣山の設置等）の
実施の要望を行いました。
令和６年12月23日にネクスコ中日本から柱周辺のネットの張り直しを行う
旨回答がありました。実施の時期は令和７年４～５月頃を予定していると
のことです。

23 調布星美幼稚園 深大寺元町１丁目　交通公園付近の横断歩道 ①警察の見回り強化依頼
②路面表示（「学童横断あ
り」など）

歩行者がいるにも、関わらず車が中々止まってくれなくて危ない。 ①【警察】取締り要望として交通執行係に引継ぎました。
②【道路管理課】当該箇所の交差点の安全対策については，「横断者注
意」の路面標示を２箇所設置します。なお,路面標示の設置スペースが不足
している場合においては，東側のみの設置となります。

24 調布星美幼稚園 深大寺南参道石碑辺りの細い坂 子供向け注意喚起看板の設
置（「事故多発！！」「ス
ピード落とせ！」など）

ここ最近見ただけでも、何件かの自転車事故を目撃しているため。 【道路管理課】新たな注意喚起看板の設置についてでございますが，当該
箇所付近に既に多数の注意喚起看板を設置しているため，新たな注意喚起
看板の設置は困難となります。


